

Des Cubains résidant au Royaume-Uni envoient un don de seringues à Cuba



Des amis de Cuba, notamment en Europe, ont apporté leur contribution à l'initiative des Cubains résidant au Royaume-Uni.

La Havane, 15 avril, (RHC)- L'association des Cubains résidant au Royaume-Uni a envoyé à Cuba 144 mille seringues avec leurs aiguilles pour soutenir la campagne de vaccination contre le Covid-19 dans notre pays.

Des amis de Cuba au Royaume-Uni et dans d'autres pays du monde ont également apporté leur contribution à ce geste solidaire.

Daniesky Acosta, l'un des directeurs de l'Association des Cubains résidant au Royaume-Uni, a déclaré à Prensa Latina qu'ils continueront à collecter des fonds pour soutenir la lutte contre la pandémie de Covid-19 dans notre pays.

En raison du blocus économique, commercial et financier que les États-Unis ont officiellement décrété en février 1962, Cuba obtient très difficilement les fournitures nécessaires pour combattre la maladie.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/254094-des-cubains-residant-au-royaume-uni-envoient-un-don-de-seringues-a-cuba>



Radio Habana Cuba